

開運大摩利支天閣 最上稻荷庭瀬支院 覚如山本了院

妙法華寺便り

令和4年5月号

◇ 行事報告 ◇

4月18日（月）摩利支天月例祭

本堂にて、読誦会と摩利支天様月例祭を執行いたしました。

さて、毎月、月初めに発行される日蓮宗新聞には「今月の聖語」が同梱されています。

今回は、3月の聖語をご紹介します。

「^{ほとけ}仏くよの功德 莫大なり」

これは、日蓮聖人御遺文 法華證明鈔に書かれている言葉です。



莫大とはすごいですね。先祖供養に重きを置く日本人の宗教観の表れでしょうか。

「ご先祖さま」があので安らかに過ごせるからこそ我々も安穩に過ごせるという考えです。「ご先祖様」があので安らかに過ごす為には、皆さまがお彼岸などでご先祖さまを供養すること、そして、それは想像を遙かに超えるような大きい功德であるという事です。また、それをすることで、自分自身が陰徳を積んでいることになるということなのです。

ウクライナではロシア軍が侵攻し、市民は日々怯えて暮らしています。お彼岸やお盆、また日々の生活の中でご先祖様に合掌し、ご供養している方々はコロナ禍であっても「大難は小難に、小難は無難に」と過ごさせて頂いているのではないのでしょうか。

4月から新年度が始まり、皆さん、何かしら動き始めています。気持ちも緩みがちです。ご加護を頂いている日々ですが、今一度気を引き締めて日々の生活をしていき

ましょう。

当山では、「今月の聖語」を車両入り口の南側にある掲示板に掲示しています。散歩をされている方、バイクや自転車の方などが足を止めてご覧になっていらっしゃいます。

当山に近くにお越しの際は、どうぞご覧下さい。



4月14日（木）宗務所主催グランドゴルフ大会

4月18日（月）庭瀬組寺主催グランドゴルフ大会

コロナ禍ではありますが、人数制限をして大会が行われました。

宗務所主催の大会は午前の部、午後の部に分かれて行われ、成績などは後日発送にてのお知らせとなりました。

庭瀬組寺主催の大会には当山から、3チームが参加し、Aチームが準優勝しました。

オミクロン株の感染が早く収束することを祈りつつ、次回も開催出来る事を楽しみにしています。次回は11月4日（金）の予定です。一緒に参加して、良い汗をかいてみませんか？



4月28日（金） 日蓮聖人銅像建立20周年

平成14年4月28日に日蓮宗立教改宗750年記念事業として建立された「満願成就日蓮聖人像」が20周年を迎えました。コロナ禍のため、18日の摩利支天月例祭と併せて御経納受させて頂きました。



◇ 行事案内 ◇

摩利支天月例祭

6月18日（土）、7月18日（月・祝）（海の日）午前10時より執行いたします。

当山では、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、本堂入り口にアルコール液を用意し、広い間隔での着座をお願いしています。

しかしながら、感染者数が縮小していない中での開催ですので、ご参拝は、各自でご判断頂き、無理のないようお願いいたします。



また、状況により月例祭はお上人のみで行い、事前にお持ち頂いた摩利支天様のお厨子（御分霊）を御祈念、お呼び出しの形式で行う場合もございますので、ご了承ください。

合 掌

今年も牡丹が咲いてくれました。